Pour publication Tél.: 872-6062

77-53

## LES BALLETS DE L'ESPACE OU LES EXTRA-TERRESTRES

Des photos-couleur de soucoupes volantes prises dans la région de Montréal, des illustrations en bandes dessinées de trois cas d'observation d'objets volants non-identifiés et de leurs occupants (par Jacques Dupont) et un vidéo intitulé "Les ballets de l'espace" aideront les visiteurs du pavillon "Le Monde insolite" à comprendre un peu mieux ce que sont les extra-terrestres.

Depuis quelques dizaines d'années, le monde est submergé par une masse de renseignements concernant diverses observations. Un public de plus en plus considérable n'entretient plus aucun doute à ce sujet: les soucoupes volantes sont vraiment parmi nous.

Que viennent-elles faire ici? Qui sont les occupants? Que nous veulent-ils? Sont-ils des amis ou des ennemis?

La seule chose que l'on sait, c'est que les être humains qui se portent témoins des extra-terrestres, pour les avoir rencontrés en personne, subissent souvent des traumatismes psychologiques et des troubles physiologiques.

Les questions restent toujours sans réponse et les dossiers officiels s'accumulent en attendant que les faits dissipent définitivement tout doute à ce sujet.

Qui trouvera les réponses?